
　令和7年度第1回定例会は、2月19日に開会し、令和
７年度予算や補正予算など36件の議案を議決し、3
月24日で閉会しました。
　主な議案の審議や一般質問の内容などをご報告い
たします。 
 

　令和７年度一般会計予算は、過去最高だった前年
度を13%上回る360億630万円です。（図1）

　歳入では、個人市民税が約35億円、固定資産税で
は約44億円（都市計画税含む）といずれも過去最高
となる高い水準を見込んでいます。建設事業費の増
加に伴って、国庫支出金や市債が大幅に増加している
ことも特徴です。（図2）

　歳出では、島松地区複合施設整備事業や会計年度
任用職員の処遇改善、エコバスの新規路線などに
よって総務費が、市民会館耐震化改修や小中学校の
タブレットパソコンの更新事業費などによって教育費
が、大きく増加しています。

　私は、①老朽化した公共施設の計画的な修繕に向
けた方針、②市営住宅の入居要件拡大に向けた検
討、③エコバスなど市民の移動に関する利便性の改
善などを評価し、令和７年度予算に賛成しました。
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　春休みの2か月間、大学生のイン
ターンシップを受け入れました。高
校生、大学生など随時受け入れし
ていますので、お気軽にお問い合
わせください。

○千葉さん（北海学園大1年）

　インターン前は議員は堅くて怖いという印象でした
が、インターンを通じて親しみやすく身近な存在だと感
じるようになりました。議員の活動は委員会や議会だ
けでなく、市民の声を聞いたり、地域に関連する講演
会に参加するなど、地域に寄り添ったものであること
がわかりました。
　また、地域で起こっていることを知る機会が多いに
も関わらず、知らない人が多いことに気づき、政治に
関心を持ち、参加する重要性を感じました。

※すべての記事の詳細は、
こちらのQRコードからご覧いただけます。

一般会計予算は360億円

図1 恵庭市一般会計歳出額の推移

250

300

350

400

H30 R1 R2 R3 R4 R5 R6 R7

億円

当初予算
歳出決算

図2  恵庭市歳入予算の推移
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　一般質問では、ライドシェア、恵庭リサーチビジネ
スパーク（以下RBP）、障がい福祉の３つのテーマで
質問を行いました。
　コロナ禍の下、全国的にタクシードライバーは減少
しましたが、5類移行後の移動需要の高まりに対し
て、ドライバーが不足しており、時間帯などによって
は、予約が取りづらい状態にあります。
　国では、タクシー会社管理のもとで一般ドライバー
が運転するライドシェアを推奨していますが、恵庭に
おいては検討が進んでいません。通院や観光などで
支障が出ていることを考えると、事業者支援も含め
て、積極的な検討が必要です。

　恵庭市では昭和61年を始期とする第2期総合計画
の中で、戦略プロジェクトとして高度複合機能都市を
掲げ、RBPを設立しました。時代の変遷の中で、その
役割は大きく変わり、転換期を迎えています。

　令和６年度には、自己株式を取得するなどした結
果、恵庭市の出資比率は高まり、経営に対する関与も
強まりましたが、売上に占める市発注事業の割合は
非常に高く、起業や産業支援に関する優位性は見ら
れません。また、過去の累積赤字が解消された一方
で、施設は老朽化し、今後の大規模改修が必要となる
ことなどを考慮すると、将来に向けてその役割や機
能をどうするかを明示していく必要があります。

　かしわのレポートNO.55で実施したアンケートでは幅
広い年代から、約100名のご回答をいただきました。
　ファイターズ誘致に関して、経済効果や恵庭の知名
度向上を期待する前向きなご意見を多くいただいた
一方で、交通渋滞や経費に対するご心配が大きいと
いうことがわかりました。

　自由記述でも大変多くのご意見をいただいていま
すので、今後の議会審議でも参考にさせていただき
ます。

 ライドシェアの活用検討を

 戦略プロジェクトの総括を

 ファイターズオンラインアンケート結果

いつでもご連絡をお待ちしています
かしわの大介公式LINEは、24時間いつでもご連
絡していただくことができます。ニックネームを
使用すると、匿名での連絡も可能です。

恵庭リサーチ・ビジネスパーク

お話しませんか？
第23回 市民と歩む会 まちかどトーク
　「市民と歩む会」の2人（新岡、柏野）による報告と
対話の場です。2人からは5分程度の簡単な報告を行
い、その後は質問や意見交換を行います。柏野以外の
議員ともお話したい方・色々な話しを聞きたい方にオ
ススメ。
　日時：5月8日（木）
　　　  18:30～20:00
　場所：えにあす
 会議室8
 （緑町2－1－1） 

②かしわのとえにわを語る会
　定例議会ごとに（年4回）開催する少人数の座談会
です。報告資料はいろいろご用意し、参加者の希望に
沿って進めます。
かしわのとじっくりお話したい方にオススメ。
　日時：5月12日（火）　18:30～19:30
　場所：えにあす　会議室4 （緑町2－1－1）
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アンケート結果　Q2 誘致に対する考え

→積極的←消極的




